SPD Dieburg wandert zur Moret

Sabine Schnurr, neu gewählte 1. Vorsitzende und ihr frisch gewählter bzw. bestätigter Vorstand, hatte zur Wanderung und anschließendem gemütlichen Beisammensein eingeladen und viele Genossen fanden den Weg zum Treffpunkt. Trotz Regen und Wolken fanden sich für die Wanderung bzw. das Beisammensein auf der Moret insgesamt 18 Genossinnen und Genossen ein.

Angeführt wurde die kleine Gruppe von Heike Hofmann, Landtagsabgeordnete und Vizepräsidentin des Hessischen Landtages. "Natürlich habe ich einen vollen Terminkalender. Aber meine Ortsvereine sind mir stets sehr wichtig. Der OV Dieburg hat gerade Vorstandswahlen gehabt, sich toll neu aufgestellt und ich freue mich, bei diesem Kick-off mit dabei zu sein."

Gleich zu Beginn, als das erste Foto gemacht wurde, gab es den ersten Lacher. Hinter dem Fotografen lugte ein neugieriges und vermutlich politisch interessiertes Wildschwein hinter dem Baum hervor.

Zügig ging es dann zu Fuß Richtung Naturfreundehaus auf der Moret.

Dort wurden die Genossen bereits erwartet und mit einer launigen Ansprache des Naturfreunde-Vorstandsmitglieds Greppel begrüßt. Herbert Dobner, neu gewählter 2. Vorsitzender, rundete die Begrüßung der Vorsitzenden ab und gab einen kurzen Überblick über die personellen Neuerungen.

Bei leckerem Essen und frischem Most entwickelten sich rasch interessante Gespräche unter dem Zeltdach. Auch die Neumitglieder, die zum ersten Mal bei einem solchen Treffen dabei waren, fühlten sich wohl und angenommen.

Der Diskurs ging Richtung Bundespolitik, Landespolitik und endete bei der Lokalpolitik.

"So soll es sein. Wenn wir den Bogen weit spannen, werden wir für Dieburg das Bestmögliche erreichen," ist sich Sabine Schnurr sicher.